

Bonjour

Je m'appelle Fátima, j'ai 12 ans et j'habite dans un petit village près de Santarém.

Mes parents sont sympas, ma mère s'appelle Elisabete et elle travaille à la banque, mon père se prénomme Ezequiel et il est chauffeur de poids lourds. J'ai un frère de dix ans qui s'appelle Rodolfo.

Je fréquente l'école EB 2,3 de Alcanede et je suis en 5<sup>ème</sup>.

J'aime les maths et je n'aime pas la Chimie.

Je fais du kempo, j'ai deux cochons, 10 moutons et des poules.

J'aime bien le riz et je n'aime pas beaucoup l'agneau et le poisson.

Je suis dans le projet Comenius parce que c'est une bonne occasion de connaître des jeunes de mon âge d'autres pays et cultures différentes.

Bisous